
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Finanzausschusses der Stadt Schönberg 
vom 12.09.2019

Top 4 Beantwortung von Fragen aus vorangegangenen Sitzungen

In der vergangenen Sitzung bat Herr Heinze die Verwaltung darzulegen, wie es um 
die finanzielle Leistungsfähigkeit der Stadt Schönberg in den kommenden Jahren, vor 
allem im Hinblick auf die bevorstehende Novellierung des FAGs und die damit 
verbundenen Zuweisungen vom Land, bestellt sein wird. 
Die Finanzverwaltung hat schriftlich Stellung zur Leistungsfähigkeit der Stadt 
Schönberg bezogen. Die Ausführungen sind dieser Niederschrift als Anlage beigefügt.


